

# *Mortalidad por sida disminuye*

---



La Habana, 20 de jul (RHC). La Organización de las Naciones Unidas (ONU) informó este jueves a través de un informe anual que "el número de muertes relacionadas con el sida pasó de 1,9 millones en el año 2005 a 1 millón en el 2016".

En la inauguración de una conferencia internacional sobre el sida en París, explicaron que más de la mitad de las personas que tienen la enfermedad han sido atendidas proporcionándoles tratamiento médico.

Este informe también indicó que "en 2016, 19,5 millones de personas, entre las 36,7 millones que viven con VIH, tenían acceso a tratamiento, es decir más del 53 por ciento".

El director ejecutivo de Onusida, Michel Sidibé, expresó que la "lucha por poner fin al sida apenas empieza. Vivimos tiempos difíciles y los progresos logrados pueden borrarse fácilmente".

Según el programa de Naciones Unidas para la Lucha contra el sida (ONUSIDA), en Latinoamérica ha disminuido en un 12 por ciento entre los años 2000 y 2016, a pesar de que países como Bolivia, Guatemala, Paraguay y Uruguay la cifra de fallecidos en los últimos seis años ha sido alarmante.

Sidibé aseguró que para los tratamientos "utilizamos al máximo cada dólar disponible, pero aún nos faltan 7.000 millones de dólares al año", con el fin de implementar "programas eficaces para erradicar la epidemia del sida de aquí a 2030".

con informacion de cubasi



## **Radio Habana Cuba**